



Pachuca de Soto, Hidalgo; a 25 de noviembre 2024

Inauguran los 16 días de activismo contra la violencia de género

En el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujeres y Niñas, conmemorado como cada 25 de noviembre, diputadas y diputados y personal del Congreso de Hidalgo, inauguraron los 16 días de activismo contra la violencia de género.

En el mensaje de bienvenida, la titular de la Unidad Institucional de Género, Mariana Monzalvo Godínez dijo que se trata de una campaña internacional que desde el Congreso del estado “abrazamos con convicción y responsabilidad, este periodo no solo es un recordatorio de la magnitud de la violencia que enfrentan millones de mujeres y niñas en el mundo, también una invitación a reflexionar sobre nuestro actuar”.

Además, agradeció a todas las personas que desde sus espacios suman esfuerzos para erradicar la violencia en todas sus formas. “Este evento y todos los que se desarrollarán en los próximos días son un reflejo del trabajo en conjunto”, celebró.

En su intervención, la diputada Diana Rangel Zúñiga, presidenta de la Comisión de Igualdad de Género del Congreso, aseguró que esta campaña marca el parteaguas de un cambio que va a trascender, “la violencia contra las mujeres y las niñas sigue siendo una de las violaciones de los derechos humanos más extendidas y generalizadas del mundo, una de cada tres mujeres ha sido víctima de violencia física, sexual, psicológica y emocional al menos una vez en su vida”, continuó.

“Hoy 25 de noviembre alzamos la voz por quienes ya no pueden hacerlo, por aquellas vidas que fueron arrebatadas por un sistema que durante años perpetuó desigualdades y violencias. No es un momento de silencio, es un momento de alzar



la voz, de transformar ese duelo en furia. Reafirmamos nuestro compromiso de lucha para conseguir una verdadera justicia de género”, solicitó la diputada.

En su oportunidad, Alma Rosa Elías Paso, presidenta de la Comisión de Derechos Humanos, aseveró que la violencia nunca puede ser una solución aceptable a ningún problema, “es claro que la violencia representa consecuencias negativas en las personas, en las comunidades y en la sociedad en general, no podemos permitir que se realice cualquier tipo de violencia hacia una persona debido a la identidad o la expresión de su género, por eso reitero que el activismo es una respuesta contundente a la violencia de género, pues se busca prevenir y combatir la violencia en contra de las mujeres y personas no binarias, no quiero dejar pasar por desapercibido que la violencia de género debilita sistemáticamente a nuestra democracia y sus instituciones, pues no basta con establecer leyes y políticas para prevenir y combatir la violencia de género, también es imprescindible promover la educación, la conciencia, sensibilización y el compromiso sobre la igualdad de género”.

Mientras que Tania Eréndira Meza Escorza, presidenta de la Comisión de Desarrollo Social y Humano, lamentó que “todas las mujeres, todas, por lo menos una vez, hemos sufrido violencia por el hecho de ser mujeres, por el hecho de transgredir los espacios que la sociedad cree que no son para nosotras. ¿De qué se tratan estos 16 días? No nada más de vestirnos de naranja. Queremos que sean actividades que visibilicen que a pesar de que éste es el tiempo de las mujeres, todavía falta muchísimo para que hablemos de una verdadera igualdad. Entonces en estos 16 días de activismo las mujeres de este Congreso vamos a estar visibilizando la violencia”.

Mónica Reyes Martínez, presidenta de la Comisión de Seguridad Ciudadana y Justicia, aseguró que es necesario generar conciencia para prevenir y erradicar la violencia contra las mujeres, niñas y adolescentes, así como sumarse y realizar acciones para construir un mundo sin discriminación y sin desigualdad,



“necesitamos crear condiciones para subsanar las desigualdades sustantivas de género, trataremos de impulsar y que se logren mejores condiciones de vida para todas; hoy debemos tener claridad que la erradicación de la violencia no puede ser tarea solamente de las mujeres, hoy necesitamos generar esa conciencia de unidad para hacer la eliminación de esta violencia, basta ya de invisibilizar los liderazgos femeninos”.

En su mensaje, el presidente de la Junta de Gobierno, Andrés Velázquez Vázquez dijo que “cuando hablamos de tolerancia significa entendernos, comprender el papel que jugamos en la sociedad hombres y mujeres. Quiero dejar claro que como representante de este Congreso y de la sociedad, estoy comprometido con la lucha de los derechos de las mujeres y con la construcción de un entorno más seguro y equitativo para todas”.

En el primer día de actividades, legisladoras y legisladores compartieron con los asistentes los mensajes de apoyo y solidaridad respecto a la lucha de las mujeres por una vida libre de violencia, los cuales fueron previamente depositados por personal del Congreso en el Buzón Voces Naranjas: del Silencio a la Voz. Esta iniciativa se constituye como una actividad inédita en el programa que busca dar visibilidad a las voces de las mujeres que han sido violentadas, así como forjar el compromiso con los derechos de las mujeres.

Al evento también asistieron las diputadas y diputados Hilda Miranda Miranda, Johana Montserrat Hernández Pérez, María Guadalupe Cruz Montaña, Paloma Barragán Santos y José Alejandro Pérez Ramírez; además de directivos y personal de cada una de las áreas de la LXVI Legislatura.